
Hauptausschuss 
 

Festlegungsniederschrift 
der Sitzung des Hauptausschusses vom 15.03.2011 im Gemeindesaal  
Eichhornstr. 4-5 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A) Öffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19.00 Uhr   Ende:  19.10 Uhr 
 
 Teilnehmer:  Herr Quasdorf, Herr Neumann, i.V. Herr Purann, Herr  
    Krüger, Herr Schulz, Herr Dr. Kuttner, Herr Wegner 
 
 entschuldigt: Herr Budach, Herr Scholz 
 
B) Nichtöffentlicher Sitzungsteil 
 
 Beginn: 19.10 Uhr   Ende:  19.15 Uhr 
 
 Siehe gesonderte Niederschrift !    
 
Zu A) 
 Der Vorsitzende des Hauptausschusses, Herr Quasdorf, eröffnet die Sitzung 
 und fragt an, ob es seitens der Fraktionen Änderungs- bzw. Ergänzungs- 
 vorschläge zur vorliegenden Tagesordnung und zur Niederschrift der 
 vorangegangenen Sitzung des Hauptausschusses gibt. Das ist nicht der 
 Fall. Somit ist die Niederschrift bestätigt. 
  
1. Informationen des Bürgermeisters 
- zur heutigen Verbandssitzung MAWV bezüglich Altanschließerbeiträge, 
 der Verband hat entschieden, dem Musterklageverfahren nicht zuzu- 
 stimmen, alle Bürger, die in ein Widerspruchsverfahren gehen, erhalten ein 
 Schreiben, dass das Verfahren solange ausgesetzt wird, bis das Oberver- 
 waltungsgericht eine Entscheidung getroffen hat. 
- zu Flugrouten BBI, 32 Routen in Diskussion, 1 Route könnte bei sein, die uns 
 trifft, gibt jedoch noch keine Unterlagen dazu, wir werden uns nach wie vor 
 bemühen, weiter Kontakt zu halten 
- die Verwaltung wird einen Beschluss in die nächste GV den Beschluss zur 
 Ausschreibung einer Stelle mit 20 Wochenstunden für Presse- und Öffent- 
 lichkeitsarbeit einbringen 
- des weiteren wird eine weitere Beschlussvorlage in die GV eingereicht 
 bezüglcih Ausbau Böcklinstraße und Schenkendorfer Weg, der Baubeginn 
 soll vor Verabschiedung des Haushaltsplanes erfolgen. Durch die Verwaltung 
 wird erklärt, dass die Mittel für den Ausbau sichergestellt sind. 
 
2. Beschlussvorlagen 
 
 B 07/03/11 -  Festlegung zum Höchstbetrag der Kassenkredite 
 
 keine Anfragen , die Beschlussvorlage wird in die GV eingereicht. 
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3. Sonstiges 
 
 Anfrage Herr Krüger zur Presseveröffentlichung Rettungsstelle 
 
 Herr Quasdorf – gestern gab es vor Ort-Termin mit Landkreis auf der  
 gegenüberliegenden Seite des Bauhofes, jedoch ist die Freifläche nicht 
 unsere Fläche, nur der angrenzende Wald, Landkreis wird eine Entscheidung 
 treffen und dann müssen wir in der GV entscheiden. 
 
 
 Der öffentliche Sitzungsteil endet um 19.10 Uhr. 
 
 
 
 
Quasdorf 
Bürgermeister und Vors. 
Hauptausschuss 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


